

APPENDICE

LE BUDGET DE LA COLONIE DES GREVES
EN 1915

Le budget de la colonie des Grèves pour 1915 a été divisé en deux parties bien distinctes: budget ordinaire et budget extraordinaire.

1. Budget extraordinaire.

Le budget extraordinaire est relatif à la construction de la chapelle des Grèves pour laquelle on a tenu à ne rien prélever ni sur la subvention de la Commission Scolaire, ni sur celle de la Ville, ni sur le revenu des pensions. On y a affecté le produit d'un concert et d'une rafle organisée en mai 1915 pour la colonie et plusieurs dons particuliers faits à l'oeuvre.

Les chiffres ne sont qu'approchés.

Recettes:

Produit net du concert et de la rafle	\$ 800
Dons divers en espèces	250
Total	<hr/> 1050

On a donné en plus l'autel et sa garniture, les bancs, quelques châssis, du bois et des journées de travail.

Dépenses:

Bois	600
Châssis et portes	150
Ciment (pour les fondations), ferrures, clous, peinture	150
Journées d'ouvriers	220
	<hr/> 1120